

Breve historia del "cristianismo" y de la noción de "Cristo"

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

Jun 1, 2022

Mucha falta de conocimiento lleva a muchas falsedades con respecto al conocimiento espiritual con más certeza que nada.

El pueblo judío, en el imperio romano, estaba expuesto a los principios religiosos y creencias de la gente de la región. En aquel entonces, la Cultura Griega Antigua era básicamente la cultura dominante, y era ampliamente aceptada por la gente en todo el mundo, desde las conquistas de Alejandro y en adelante. Allí donde no se aprobaba y aceptaba plenamente, se respetaba profundamente.

En la lengua griega antigua, la palabra "Cristo" significa simplemente "El Anoiado" o "El que participa en los misterios". Se trata de un epíteto que podía dirigirse a cualquier persona o a cualquier iniciado en los Antiguos Misterios. Se utilizaba a lo largo de las líneas para muchas personas y era bastante común. Sin embargo, eso es sólo un "título".

El verdadero "Nombre" de "Jesus" en la telenovela judía, es Moshiaich Ben David [El mesías descendiente de David] y literalmente solo "Yeshua" o "Yehoshua". El "Cristo" fue añadido más tarde como un título, igual que "Jesucristo" que muchos idiotas hablan a diestra y siniestra hoy en día.

La "historia" de Jesus, no es más que historias alquímicas y leyendas robadas de otras civilizaciones, mezcladas por judíos, mezclando elementos egipcios, sumerios, griegos y árabes, en una gran sopa, que luego convirtieron en un brebaje suicida que promovieron entre las masas analfabetas del imperio romano, para hacerlas brutas y volverlas contra el estado romano.

El objetivo de esto, era crear una gran división cultural dentro del Imperio Romano, que más tarde destruyó el Imperio a través de la apropiación cultural y la guerra cultural. El cristianismo fue creado como un ideal exclusivamente "Anti-griego" y "Anti-pagano", para "derribar los ídolos" y las normas culturales del Imperio Romano.

Literalmente, si uno tiene alguna idea, la única razón por la que existe el "Cristianismo" es para luchar contra "Los Ídolos de Beelzebul, Astarté, el Trono de Satán en Pérgamo [Zeus]", para "derribar los ídolos", para "Ahuyentar al Satán", etcétera. Eso es todo para lo que está ahí, sólo está ahí para odiar lo que ha existido antes.

Entonces, de todo lo que existía antes, robo todos los códigos importantes, significados y alegorías que pudo, presentándolos como "suyos", solo para confundir a la gente a emprender esta religión para matar sus propias religiones Antiguas.

Tan estúpido como esto pueda sonar, este nivel de un muy bajo coeficiente intelectual e inteligencia, era común en el mundo Antiguo, y también lo es hoy.

Los judíos sabían que cuando se rompen los valores internos de una civilización que la fundaron, el reloj esta corriendo hasta que la civilización colapse. Hoy en día, Estados Unidos experimenta esto en asedios contra la libertad de expresión, la posesión de armas, la eliminación constitucional, la guerra racial de personas que comparten los mismos derechos bajo la misma nación [esto colapsa una nación sin importar las respectivas opiniones de los involucrados] y así sucesivamente.

Los judíos, más tarde, robaron términos como este y formularon una nueva "fe" basada en malversaciones literales de los términos y engaños finales. Como se ve, el cristianismo es una fe creada pensando en los más retrasados y serviles, y destierra la ciencia, el conocimiento, la comprensión, los Dioses y todo lo grande y profundo como "Mal".

Mientras tanto, lo único que hace es endiosar a los judíos, decirle a la gente que obedezca a los judíos, etc. Como la mayoría de ustedes aquí son inteligentes, no

fueron engañados por estos mensajes, pero las personas mas simples y muy analfabetas de la época, fueron grandemente confundidas y estafadas a creer esta "religión" bastante simplista.

Los judíos robaron dichos de numerosos filósofos, conocimiento que fue dado a toda la gente, ellos lo profanaron, y progresivamente crearon un culto que en la superficie aparecía como una "Religión Solar" [como la gente Antigua seguía]. Esta fue solo su cubierta por muy pocos años, mientras los judíos continuaban inyectando falsedades y mentiras en ella, y revirtiendo toda la moral tradicional de las religiones Antiguas en ella.

Con el tiempo, la cáscara de este engaño se parecía en algunos aspectos a las antiguas religiones, pero su esencia era la de un virus de la mente, listo para plagar el Imperio Romano.

Como el Judaísmo era básicamente lo mismo que el Cristianismo, y era el "Paganismo Antiguo Revertido", y blasfemaban contra los Dioses, las autoridades Romanas de la época atacaron a los Judíos y muchas veces los quemaron hasta los cimientos, porque operaban como grupos terroristas y constantemente creaban sacrilegios religiosos, culturales y filosóficos.

Los cristianos, fundamentalmente, eran judíos raciales, que creían en la historia de un rabino rebelde que nunca habían visto de Nazaret, llamado "Jesús". En la Biblia, el personaje de "Jesús" se sigue llamando Rabino, y está fuera de toda duda que todo el "Cristianismo" no es más que un engaño histórico nacional judío.

De la misma manera que los judíos envían infiltrados y diásporas dentro de los gentiles, muchas veces pretendiendo que están siendo "perseguidos" o en "guerra" con otros judíos, pero teniendo la misma agenda subyacente, los judíos hicieron el mismo movimiento de infiltración con el personaje de Jesus.

La historia de "Jesus" es comúnmente ridiculizada por los rabinos ya que ellos saben que esta historia es totalmente retardada. Ellos saben que esta "historia" no contiene nada mas que mensajes vagos, falsa moralidad, esta arraigada en la injusticia, y en

mentiras que sus propios ancestros judíos escribieron. Por lo tanto, esto es negado por los judíos como una religión oficial y los judíos constantemente atacan a otros judíos que son tan retardados como para creer en este engaño.

Este nivel de retraso según los judíos debería estar reservado para los gentiles. Y sobre los Gentiles por supuesto ellos constantemente tratan de impresionar este engaño.

Sin embargo, debido a que muchas personas están profundamente confundidas por los elementos de la religión Solar en este culto [la cubierta de la misma] realmente no pueden escapar de ella y constantemente tratan de mentirse a sí mismos que todavía hay algo "Bueno" en el cristianismo, mientras que todo es robado y nociones corruptas.

Pero algunas personas no pueden aceptar esto ya sea por estupidez, falta de conocimiento, o simplemente porque son demasiado perezosos y no quieren otra cosa. Los mismos factores subyacentes son también los que impulsaron a la gente a adoptar este engaño en el Imperio Romano, haciendo efectivamente un movimiento suicida hacia su propia cultura y hacia ellos mismos.

La fe "cristiana", es la venganza del pueblo judío fue crear un mejunje de mensajes falsos e invertidos, y luego tratar de hacer de esto una religión popular. Como el "Cristianismo" mantuvo un caparazón pseudo-pagano durante unos años desde su inicio judío, los pobres, los incultos y la gente que no sabía nada, fueron absorbidos por el.

El cristianismo comenzó y siempre fue una fe de los judíos, sin embargo, los judíos lo exportaron fuera de Judea, porque consideraban que esta "Enseñanza" era riesgosa y contraria al judaísmo. Ante todo, este dogma judío fue construido sobre la historia de un rebelde judío inexistente, y esto causo rebeliones y disputas contra los judíos.

Esta nueva religión híbrida de infiltración la hicieron los judíos, pero vieron después de un tiempo que la profunda estupidez y maldad del cristianismo también estaba poniendo a muchos judíos en contra de otros judíos.

Los judíos fueron tan lejos como para castigar o incluso querer asesinar a otros judíos por promover este gigantesco engaño que hicieron para sus víctimas sobre su propio pueblo judío, como un traficante de drogas nunca haría sus propias drogas y mataría a otro traficante si los vieran vendiendo a sus propios hijos.

Hasta el día de hoy, los judíos están firmes en que nunca deben aceptar este tonto engaño, solo exportarlo y mantenerlo en las "Naciones Goyim", desterrando este virus religioso dentro del imperio romano.

Cuando los judíos se dieron cuenta de esto, eliminaron todo este culto y solo lo exportaron en el imperio romano a gente de clase baja y menor inteligencia, donde el culto creció en poder, destruyendo el imperio romano desde adentro.

Los judíos hicieron todo lo posible para que ningún judío creyera en nada de esto, y hasta el día de hoy, se ríen de los "goyim estúpidos" que fueron literalmente tan retardados como para aceptar esta excreción de la cultura judía y hacerla su "religión".

Los judíos se ríen, porque saben que esto no era mas que estiércol espiritual literal que ellos crearon, pero la estatua bien formada que hicieron de estiércol, aparentemente fue aceptada por mucha gente en un nivel similar de conciencia.

Lo que es aun peor, con el paso del tiempo, la gente infectada por este virus, crearon grandes y maravillosas cosas mientras estaban infectados por este virus que estaba trabajando en contra de sus propios intereses, y trataron de ignorar a propósito las raíces judías de la religión judía del cristianismo, y trataron de convertirla en otra cosa.

Esto nunca funcionó fundamentalmente, pero la gente lo intenta incluso hoy en día, porque no quieren aceptar que deben volver a sus orígenes primarios, que son claros y puros, y que les están esperando. Incluso en la sociedad moderna, vemos esto todos los días.

En la época romana, a medida que el populacho seguía arraigándose con el virus, comenzaron a volverse en contra de su propia religión romana nativa, y grandes disgustos con enfrentamientos y guerras civiles estallaron dentro del imperio romano.

Como se puede ver, la mayoría de los evangelios del cristianismo, es el ataque cultural judío contra el pueblo romano y el lavado de cerebro de ellos, especialmente el evangelio de "Pablo". Allí, la gente está siendo amenazada con el fuego eterno del infierno y manipulada para renunciar a su religión romana, porque eso los enviaría a un asamiento perpetuo en el lugar del tormento por adorar al "Diablo".

Tan loco como esta idea suena para nosotros, esto fue creído por algunas personas realmente bajas en el Imperio Romano, que no tenían ni idea en lo que respecta a la otra vida o no les importaba leer. El miedo actuaba como un motivador muy poderoso, y el miedo apaga el sentido común.

Combinado con la infiltración política, los sobornos y otras formas de manipulación, los judíos finalmente instauraron el "cristianismo" como una religión aceptable en el imperio romano después de unos siglos de que este engaño ganara terreno. Tentados por el poder de este engaño de control de la población, han pasado muchas generaciones en las que los líderes tuvieron que soportarlo o tolerarlo, y debido a que se arraigó mucho, muchos sólo querían gobernar sin reformar nada de ello, sólo permitiendo que el virus continuara como una enfermedad que uno tendría que tratar en una fecha posterior. Otros, intentaron sacar partido de esta enfermedad, a menudo con resultados catastróficos para ellos y sus Naciones.

La factura a pagar por el Imperio Romano fue su propio colapso. Entonces, la carnicería de paganos y gente de las antiguas creencias y su marginalización de la sociedad empezó a ser algo cotidiano. La gente que mantuvo la fe Antigua tuvo que convertirse lentamente en una minoría, y fueron progresivamente apartados de la política y otros cargos en la vida.

En este punto, los judíos consiguieron una gran victoria cultural contra los "Goyim", ya que lo anterior se produjo progresivamente hasta el punto de que la confusión cultural que sobrevino fue demasiado grande para manejarla, y casi desgarró el Imperio

Romano. Mientras que el Imperio Romano se convirtió más tarde en el Imperio Bizantino, los fundamentos culturales del Imperio Romano fueron destruidos.

Palabras como "Christos" o "Jesucristo", que son literalmente epítetos y títulos para rasgos genéricos de practicantes del ocultismo, fermentados en cientos de años de engaños a masas analfabetas, se creían hechos reales con "personas" reales en aquellos días.

Verdaderamente, en aquellos días, antes de que surgiera el Cristianismo, había bastantes místicos Antiguos y Sumos Sacerdotes que tenían poderes milagrosos y Siddhis. El epíteto "Iesous" que hoy en día los americanos conocen como una latinización de "Jesús" que es un título robado para el engaño de Jesús, se traduce como "El sanado", pero también como "El sanador", y este término tiene que ver con la curación del alma que se logra a partir de la meditación. Era un título común para los sanadores y trabajadores Siddhi de la época.

La próxima vez que veas a fanáticos hablándote de "Jesús", "Christos" y demás, compadécete de ellos, porque son una generación de tontos peligrosos engañados, que no saben nada espiritualmente o de otra manera. Representan el nivel más bajo de comprensión en todos los sentidos, y han sido la causa de la desaparición y la decadencia cultural de la humanidad. No lo aceptarán, pero lo saben.

Sólo las personas inteligentes y elevadas heredarán el Verdadero Conocimiento del pasado. En cuanto a la categoría anterior, que paguen el precio de sus propias mentiras, pues ante el universo serán limpiados como el polvo. Como el tiempo ha demostrado, esta panda de simplones hipócritas no sobrevivirán, y al final, nunca serán más astutos que nosotros, los tipos superiores.

Es cuestión de tiempo en la Era de Acuario hasta que este culto judío ignorante en el que creen con tanto cariño sea eliminado, y sucederá de una manera u otra, porque este ídolo que los judíos hicieron para estos tontos del estiercol, lleva un gran sacrilegio y blasfemia en él. Debemos celebrar como esta fe asquerosa está en sus últimas patas, y reírnos de aquellos que todavía creen en ella en este día y edad, con una gran sonrisa interior que todavía no expresaremos públicamente.